

## 東加積地区の主な提言等と回答要旨

提言等の項目	23年度秋に開催した「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
スクールバス	学校に通うのに片道4kmにもなる家庭もある。東加積小学校にスクールバスを導入してほしい。	先日、学校の先生に状況調査をしたところで、これから保護者にも意見を聞く予定です。地域の皆さんとも相談しながら、コミュニティバスも含めて総合的に検討したいと考えています。
農道	中野から千鳥の墓地までの農道を市道に格上げしてほしい。	市道の認定基準等がありますので、現地を確認させていただきたいと思います。
中山間地域等直接支払制度	対象地域に農地を所有しているが他の町内の農業者であるために制度を利用できない人がいる。市独自に援助金等を出せないか。また、事務が煩雑であるために取り組みをあきらめた集落もあるのでは。きちんと説明されたのか。書類等は市役所で作ってあげるぐらいのサポートをすべき。	他の町内の農業者でも対象地域の農地ならその地域の集落協定に参加できる制度となっていますので、集落でよく相談いただきたいと思います。現行事業の説明会は、対象地域の全14町内に案内し、市民会館で開催しました。事業の実施にあたっては地域合意が根幹となりますので、集落で協定等の作成をしていただく必要があると考えています。
道路拡幅	市道東福寺開町内1号線の拡幅を早くしてほしい。	市内で緊急を要する別の箇所の対応を優先したために事業を一時休止していますが、来年度には再開したいと考えています。
落石防止策	西光寺から岡本電気までの通学路で降雨により落石が発生するので、対策を。	県へ対策をお願いしています。県では平成24年度予算に要求中で、予算化されれば早急に柵等を設置したいとのことです。
道路拡幅	上大浦地内の県道古鹿熊滑川線を早く拡幅してほしい。	県に地元の事情を伝えるとともに、引き続き要望してまいります。
住民情報	町内に住民台帳を持っているが、古くて使えない。個人情報保護は承知しているが、災害時の安否確認等、地区で必要となるため、情報提供をお願いしたい。	現状では、個人情報保護の観点から提供することは難しいです。災害時等の必要性も理解できますので、条例等で提供可能とできないか研究したいと思います。
防犯対策	不審者との区別のため、ウォーキングやジョギングの際に身につけられるものを作って配布してはどうか。	昨年、町内会を通じて65歳以上の高齢者がいらっしゃるご家庭に反射タスキを配布しており、交通安全の観点からもぜひそちらをご利用いただければと思います。
防犯対策	高速道路付近で泥棒が多い。駐在から情報が入るが、現場周辺だけでも広報車等で注意喚起してほしい。また、後日回覧等でも周知を図ってほしい。	警察から全ての情報が市へ提供されているわけではありません。情報提供を含めて、対応を警察と相談したいと思います。
福祉サービス	市や社会福祉協議会でどんな福祉サービスを提供しているのか、知っている人は少ない。高齢者が集まる場で、情報提供してほしい。	依頼があれば、説明に伺います。福祉に限らず、市政講座というものもありますので、ぜひご利用ください。
コミュニティバス	コミュニティバスだが、森野新から道寺を通り東金屋に抜けるルートを検討してほしい。	コミュニティバスは、今年度から本格運行しています。皆さんの要望等をお聞きしながら、毎年、ルートの見直しを行なう予定です。検討させていただきたいと思います。
除雪	市道の除雪だが、バス停車前までで、しかも雪を山積みにされる箇所がある。せめてバス停まで除雪してほしい。(市道野尻大榎線)	詳細の場所を確認させていただければと思います。
議員定数	議員が多すぎるという声をよく耳にする。市長は議員定数削減を公約されていたが、どう考えているのか。ただ、東加積地区出身の議員がいなくなるのは困るので、1地区に議員を最低1人以上確保するようなことは考えてほしい。	議員定数は議員の皆さんが決める案件ですので、慎重に扱いたいと思います。近いうちに、一度、議会へ提案してみたいと思います。定数の地区割導入については、一概には言えないものと考えています。
海洋高校の跡地利用	なぜサッカーなのか。滑川市が重点的にサッカーに力を入れるということか。	県のサッカー協会がちょうど拠点を探していたことによりですが、その協会を母体とするNPOを設立し運営を任せることで、サッカー以外にも競技力の向上を図ります。
海拔表示入りマップ	町内会に配布されたが、ぜひ全世帯にも配布してほしい。	避難経路の想定等、町内会の基礎資料としてお使いいただくために町内会へ配布したところです。全世帯配布については、検討したいと思います。
上市川	河口を浚渫するなり、改良してほしい。	ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。
防災訓練	各地区でグラウンド等の屋外訓練だけではなく、体育館等の屋内訓練も必要では。	地区の訓練で体育館等をぜひ使用したいというお話がありましたら、開放したいと思います。学校側でも、避難所となることを想定した先生の研修会も考えています。
新年度事業	平成24年度予算関連で、市から国等への要望の中で目玉となるような事業はあるか。また、国等の土地改良事業予算も減っているので、それらもぜひ要望に入れてほしい。	今年度の重点要望26件中、19件が土木関連でした。主なものは、沖田川放水路の施工、海岸の浸食対策等です。農林水産省関係については、土地改良の補助事業と農業農村事業全体の予算確保のための要望を別に行っているところです。